

地 域  
だ よ り

さん が

発行者 三ヶ地域振興会  
(三ヶコミュニティセンター内)

「あいさつで笑顔をふやそう、この三ヶ」  
明るい三ヶを築くため”さわやか挨拶運動”を推進しましょう

☎0766-55-1214

☆三ヶ地区の世帯数・人口

(令和4年10月31日現在)

※世帯数 2,197 世帯

※人口 4,916 人

## 第14回 三ヶ地域文化祭

実施日：10月30日(日)  
主 催：三ヶ地域振興会

第14回 三ヶ地域文化祭が、大勢の住民の方々の来場のもと開催されました。ステージでは、フラダンス・太極拳・詩吟など各サークルの成果発表や小杉西部保育園の年中さんによる可愛いお遊戯、獅子舞講座の受講生による獅子舞や、小杉合唱クラブの素晴らしい歌声が披露され、観客の皆さんは楽しい時間を過ごされました。

展示ブースには、各サークルやふれあいサロン、長寿会員作品、あおい幼稚園児、小杉西部保育園児の絵など、素晴らしい作品が数多く出品されました。



住民コーナーでは、食生活改善推進委員の方がバランスよく食べようと題して実際のお料理を展示し、食事のバランスチェック等の話を来館者にしました。

観光ボランティア「つつじの会」や「歴史愛好会」の展示コーナーなどもあり、資料を見ながら会員の話に耳を傾けていました。

最後のお楽しみ抽選会では、多くの方に景品が当たり歓声が上がっていました。来年も開催しますので皆さん是非、参加して下さい。



## 三ヶ地区自主防災訓練

実施日：9月4日（日）

今年三年ぶりに小規模ではありましたが、災害等の指定場所に集合し、三ヶコミュニティセンターにて総合訓練を実施しました。

今年初めての試みとして、発電機・発光機操作訓練を実施し、いざという時の備えに知識を深めました。



## 三ヶ住民健康ウォーキング週間

実施日：9月17日（土）～25日（日）

主催：三ヶ地区体育協会・三ヶ地域振興会

今年度もウォーキング週間を開催し、実施期間中に歩いた距離の記録を報告して頂きました。最終日の25日には、生涯学習事業として健康ウォーキングを開催し、鏝絵や射水砺波奉行所跡等を観光ボランティアの方に案内してもらいながらウォーキングをしました。多数の参加をいただきましてありがとうございました。

<みんなの記録> 参加者：76名  
平均距離：21.3km



## 3世代交流農園 芋掘り収穫祭

実施日：10月6日（木）

主催：三ヶ地域振興会・三ヶ長寿会

小杉西部保育園の年長児30名と三ヶ長寿会、三ヶ地域振興会の皆さんで、さつま芋の収穫をしました。園児たちは楽しそうに芋を掘り、ちびっ子広場に可愛い元気な声飛び交いました。

さつま芋は、園児たちがうれしそうに自宅に持ち帰りました。



## 水仙植栽事業

実施日：10月16日（日）

令和元年から三年間で一万球を植栽された下条川に、今年三ヶ・戸破地域振興会と小杉まちづくり協議会が連携して、50名の方々に三ヶ地域エリア内に水仙二千球を植栽しました。地域の方々に「春には下条川の桜と水仙の競演が楽しみだな」との声が聞かれました。



## 小杉西部保育園児のメッセージ、手づくり作品持参 一人暮らし高齢者に友愛訪問

実施日：11月15日（火）

主催：三ヶ社会福祉協議会

小杉西部保育園年長30名と高齢者の代表、民生委員、三ヶ社会福祉協議会役員らが出席し、一人暮らし高齢者にメッセージと手作りの小物入れの贈呈式を行いました。園児から手作り作品を直接手渡してもらい、ドラえもん歌を披露してもらいました。三ヶ社会福祉協議会から園児にお礼にノートと鉛筆を贈りました。



## 三ヶ地区 納涼祭 特集

### ↓ 錦町納涼祭



### <錦町納涼祭>

錦町町内会・レオネクラブ納涼祭は、三ヶ獅子舞保存会のメンバー中心に平成21年から毎年実施しており、今回3年ぶりに開催しました。

昭和の時代に駅前通りを通行止めにして盛大に開催していた納涼祭の復活を目指して前進しています。

### ↓ 伊勢領2区納涼祭



### <伊勢領2区納涼祭>

伊勢領2区の納涼祭を8月28日(日)に行いました。公民館前にて66名参加によりコロナ対策も講じて、会場ではじゃんけん大会・スイカ割り等子供中心のイベントや焼きそば・焼きおにぎり等大人の方に元気一杯で作っていただきました。3年振りの開催により皆で3倍楽しみました。

### ↓ 伊勢領4区納涼祭



### <伊勢領4区納涼祭>

伊勢領4区の納涼祭は8月21日(日)今年で第8回目、3年振りの開催となりました。会場の動線及び懇親席の間隔を従来の1.5倍に拡大し焼き鳥及び焼きおにぎりは外部委託して行い、ビーチボールでのスイカ割りや射的等多数の子供達の参加で楽しみました。



【活動報告】地方創生★政策  
アイディアコンテスト2022  
へ応募しました。

### ★応募の目的

コンテストそのものへの応募の目的はありませんが、このコンテストへの応募をひとつの足掛かりとして、内閣府の地方創生関係の助成金に申請をする事を目指しています。

### ★これからの取り組み

駅前地区におけるイノベーション(再成:再び成長する意味)を始めるには幾つかの方法があると思いますし、様々な個人・学校等の団体が「小さな機会づくり」に取り組んでいます。

一方で、SDGsで掲げている様な「持続的」という観点で考えた時、もっと地域を巻き込んだ活動、それも一過性のイベントによる盛り上がりではなく、持続的に発展する基盤を創る必要があると考えています。そこに振興会として関わる意義があると思います。

地域に住む人たちが主となり、交流人口が増加し、その交流人口が定住してこそ、地域の基盤と発展が生まれる基盤になると思います(もちろん、やらないという選択肢も一つです!それも地域に住む私たち住民の意思です)。



### 【荒町緑地(神明すぎの森公園)】 - 戸破 -

戸破の片口屋北側にあるこの公園は、かつて「神明はん」と呼ばれた神明社の跡地で長年の放置で荒廃し竹藪と化し、子供たちの遊び場となっていた所である。

公園化は、阪神淡路大震災(2007年)を教訓に公園の役割を見直し、町民の知恵と「グリーンオアシス緊急整備事業」(2007年制定)の補助金で「加茂緑地」「田町緑地」とともに整備された。設備には、災害発生時の一時避難場所として機能するようシェルターやベンチ(炊出し可能)の他100t級の防火水槽(飲料水も可)・車いす利用可の便所・休憩所の東屋などがあり、バリアフリーも考慮されている。時計も太陽光パネルを利用した電波時計となっている。

また、下条川桜並木や荒町の町並み景観への配慮もなされ、親水広場として親しまれているので、一度散策に出向いてみてはいかがでしょうか。



### 観光ボランティア募集中!

つつじの会で、一緒に観光ガイドを楽しみませんか  
連絡先: 0766-55-3288(竹内源造記念館)

## 生涯学習講座



☆タペストリー教室 ・実施日：9月21日(水)

今回はタペストリーを制作しました。参加者は持ち帰って仕上げることになりましたが、皆さん綺麗に仕上げられ文化祭に展示しました。



☆カラーサンド教室 ・実施日：10月20日(木)

カラーサンドを何層にも重ね模様を作っていくのですが、始めは出来るか不安そうにしていた参加者の方々も模様が出来ていくにつれ楽しそうに作業され、仕上がった作品に満足そうでした。

☆秋の寄せ植え教室 ・実施日：10月28日(金)

毎回好評を得ております秋の寄せ植えを行いました。今回は3種類のサンプル鉢植えを用意して頂きました。鉢にセッティングされている花苗を肥料や土を加えてバランスよく植込み皆さん素敵に完成させていました。



11月12日～17日まで小杉展示館で開催された「第6回ひばり・さんが文化祭作品展」でも展示しました。

## 12月行事予定

### ・常任評議会

日時：17日(土) 午後6時～  
場所：松原屋



### ・親子で！門松作り

日時：25日(日) 午前9時30分～  
場所：三ヶコミュニティセンター



令和4年度「いい歯の日」に 諏訪町の野村紀子さんが「いい歯カムカム すこやか大賞」の富山県知事賞 優秀賞を受賞されました。おめでとうございます。



### お知らせ 年末年始休館

12月29日(木)から  
1月4日(水)まで  
三ヶコミュニティセンターは、  
お休み致します

## 令和5年1月行事予定

### ・三ヶ自治会通常総会

日時：22日(日) 午後2時～  
場所：三ヶコミュニティセンター

